

Les États Unis battent à nouveau Cuba en match amical de baseball



La sélection universitaire de baseball des États Unis a battu 2 points à 0 pour la deuxième fois consécutive celle de Cuba lors d'un match amical qui a eu lieu en Caroline du Nord au stade Durham Bulls Athletic Park.

Les uniques points de la rencontre ont été marqués à la 6^e et à la 7^e manches. L'offensive cubaine n'a pas pu arriver à la troisième base.

Pour les Cubains, ces matchs font aussi partie de la préparation pour le tournoi des XVII^e Jeux Panaméricains Toronto-2015 qui aura lieu du 11 au 19 prochains.

Les parties Cuba -États Unis ont débuté en 1984. Les Cubains ont présenté un bilan de 65 victoires et 37 défaites.



Radio Habana Cuba